
皆さん、こんにちは。 

 

お天気も回復し、少し暖かさも日中は感じますね。 

 

さて、先日１０月３０日には、枚方支援学校にお招きを受けまして、枚方支援学校のＰ

ＴＡ主催となる「進路学習会」へ出席させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度の学習会の講師は、今年の「近畿特別支援学校知的障害教育校 ＰＴＡ連合協議

会」の総会にて行われました記念講演会でご講演頂いた花隈 曉先生でした。 

「特別支援教育と障がい支援の動向からいま、学校・家庭で大切にしたいこと～」として、

花隈先生が教えてこられた生徒の事例を基に、「社会的自立や就労について」、軽度知的障

がいのお子さん、重度知的障がいのお子さんについて、それぞれの実践されたお話頂き、

改めて勉強になりました。 

 枚方支援学校のＰＴＡの皆様、学習会へご招待頂きまして、本当にありがとうございま

した。これからも、どうか宜しくお願い致します♪ 


